

Fecha: 17-01-2026

Medio: El Llanquihue

Supl.: El Llanquihue

Tipo: Noticia general

Título: Hospital de Fresia digitaliza sus sistemas clínicos y atención al usuario

Pág.: 7  
Cm2: 62,7  
VPE: \$ 68.712Tiraje: 6.200  
Lectoría: 18.600  
Favorabilidad:  No Definida

## Hospital de Fresia digitaliza sus sistemas clínicos y atención al usuario

● El Hospital de Fresia avanza en su proceso de digitalización mediante la implementación de dos nuevos sistemas informáticos: Rayen Eloísa Hospitalizados y Telesalud.

Estas herramientas buscan optimizar los tiempos de atención, mejorar el acceso a prestaciones y agilizar los procesos internos del recinto. “Rayen Eloísa”, operativo desde esta semana, introduce la ficha clínica electrónica en la Unidad de Hospitalización. Esta tecnología reemplaza los registros manuales para la gestión de las 29 camas del establecimiento – que mantienen un 80% de ocupación promedio – lo que permite fortalecer la seguridad de los datos de los pacientes y mejorar las estadísticas médicas.

Paralelamente, el recinto inició la “marcha blanca” de la estrategia Telesalud. Esta plataforma permite a los usuarios solicitar horas de matronería, odontología y medicina general de forma remota, evitando traslados innecesarios. ☞